

Le 22 juin 2020

## **Une convention citoyenne ubuesque.**

La convention citoyenne pour le climat nous laisse complètement pantois! Des lieux communs, des injonctions, des taxes, des interdictions, des obligations, etc, etc. Tout ce qu'il ne fallait pas faire en cette période où bon nombre de personnes vont perdre ou on déjà perdu leur travail, et n'auront donc aucun moyen supplémentaire pour appliquer ces nouvelles règles, si elles sont adoptées.

Arrêtons-nous sur le 110km/h sur autoroute. Encore une fois, on veut nous faire croire qu'en roulant moins vite, les Français pollueront moins. Il serait bon qu'on nous le prouve, chiffres à l'appui. Car lorsque nous allons mettre 40 minutes de plus à réaliser un trajet de 450 kms, évidemment que nous pollueront pendant 40 minutes supplémentaires.

De plus, et si ceci est un jour voté, le 110 km/h sur autoroute devrait voir la fin des péages. Le fait est qu'en Bretagne, nous roulons depuis toujours à 110 sur les voies express, et ceci gratuitement. Garder les péages sur les autoroutes sera donc une grande infraction à l'égalité des citoyens sur tout le territoire. C'est seulement à ce prix que cette mesure peut voir le jour.

Pour nous pondre un bréviaire d'interdictions, la convention citoyenne pour le climat a coûté aux citoyens Français la bagatelle de 5,4 millions d'euros.

Combien pour le référendum?

« Mais arrêtez donc d'emmerder les Français!

Il y a trop de lois, trop de textes, trop de règlements dans ce pays!  
On en crève! »

Georges Pompidou, un soir de 1966